

Estimadas enfermeras y enfermeros del Perú,

En este Día Internacional de la Enfermería, deseo expresar mi más profundo reconocimiento y gratitud por la labor invaluable que desempeñan día a día en el cuidado de la salud de nuestra población. Su dedicación, vocación y compromiso no solo salvan vidas, sino que también dignifican la profesión y fortalecen nuestro sistema de salud.

Desde el Consejo Nacional de Decanos de Colegios Profesionales del Perú, reafirmamos nuestro compromiso de seguir apoyando y promoviendo el desarrollo de la enfermería, garantizando mejores condiciones laborales, oportunidades de formación y el reconocimiento que merecen.

Que este día sea una ocasión para celebrar su entrega y reafirmar el orgullo de pertenecer a una profesión que representa humanidad, ciencia y servicio. ¡Feliz Día Internacional de la Enfermería!

Con gratitud y respeto,

**Dr. Pedro Riega Decano Presidente**

Consejo Nacional de Decanos de Colegios Profesionales del Perú

